



Gobierno Regional y Minera Coimolache entregan moderno Centro de Salud en Chugur

Con una inversión superior a los 8 millones de soles se beneficia a más de 4 mil pobladores de la zona urbana y rural

Por: Oficina de Programación y Presupuesto

Después de años de espera, la población del distrito de Chugur, provincia de Hualgayoc, ya goza de los servicios del moderno establecimiento de salud de categoría I-3.

Esta obra se concretizó gracias al trabajo articulado que se enmarca en el Convenio Específico de Cooperación Interinstitucional entre el Gobierno Regional de Cajamarca, Compañía Minera Coimolache S.A. como financista y ejecutor, y Asociación Los Andes de Cajamarca como administrador del fondo.

Ahora la atención son las 24 horas del día, especialmente en las áreas de emergencia, apoyo al diagnóstico y consultorios externos, que brinda este establecimiento de salud tan esperado por la población.

"Para mejorar la respuesta en el primer nivel de atención y proteger el bienestar de la población de Chugur para que reciba un servicio de calidad, hoy, hacemos entrega este moderno establecimiento", enfatizó Guevara Rodríguez.

Roque Benavides, Presidente Ejecutivo de Compañía de Minas Buenaventura, expresó su satisfacción "por ver concretizada una obra tan importante. Saber que autoridades y empresarios tenemos objetivos comunes, brindar a la población servicios eficientes, elevar su calidad de vida, cerrar brechas".



Son más de 4 mil pobladores de Chugur, de la ciudad y de las comunidades cercanas, los beneficiarios con esta importante obra. "Felicitó a sus autoridades, a la empresa privada y al pueblo organizado por haber luchado por este sueño", refirió la autoridad regional.

El jefe de gestión social de compañía de minas Buenaventura, Freddy Regalado, comunicó que esta sería la obra más importante en términos de financiamiento, así como el establecimiento de salud de mayor categoría para Chugur.

El establecimiento ofrece servicios en farmacia, recepción, admisión, archivo de historias clínicas, triaje, informes, caja, sala de procedimientos enfermería, consultorios medicina, consultorio odontológico y obstetricia, asimismo, está equipado para telemedicina.

"Desde Buenaventura y Coimolache nos sentimos orgullosos de entregar hoy esta obra que busca mejorar de manera importante la atención primaria en Salud. Hoy celebramos el resultado del trabajo y compromiso de las autoridades para ponerlo en funcionamiento", destacó Benavides.